

Cuba dénonce la présence du terroriste Félix Rodriguez au Panama

Sergio Alejandro Gómez

9 avril
2015



Guardia a montré une photo où l'on voit le terroriste en compagnie d'un des mercenaires cubains accrédités au Sommet, brandissant comme un trophée une des dernières photos du Guérillero héroïque, avant son assassinat. Photo : Juvenal Balán

La délégation cubaine qui participe aux forums du 7e Sommet des Amériques a dénoncé la présence dans cette capitale du terroriste Félix Rodriguez Mendigutia, – l'un des individus directement impliqués dans l'assassinat en Bolivie d'Ernesto Che Guevara – qui prévoit de se réunir avec un groupe de mercenaires accrédités aux forums organisés parallèlement à cet événement

PANAMA.— La délégation cubaine qui participe aux forums du 7e Sommet des Amériques a dénoncé la présence dans cette capitale du terroriste Félix Rodriguez Mendigutia, – l'un des individus directement impliqués dans l'assassinat en Bolivie d'Ernesto Che Guevara – qui prévoit de se réunir avec un groupe de mercenaires accrédités aux forums organisés parallèlement à cet événement.

Ricardo Guardia Lugo, président de l'Organisation continentale latino-américaine et caribéenne des étudiants (OCLAE), a lu une lettre ouverte adressée aux organisateurs du Forum de la société civile exigeant des autorités panaméennes l'expulsion du pays de Rodriguez Mendigutia, ainsi que le départ de l'événement des mercenaires qui ont été démasqués dans la matinée d'hier.

Également connu comme « El Gato » (Le chat), ce personnage qui a entretenu dans le passé des liens étroits avec la CIA, participa à l'invasion de Playa Giron (Baie des Cochons) en tant que membre de la Brigade 2506, fut impliqué dans l'opération de trafic d'armes et de drogues pour soutenir la Contra au Nicaragua qui déboucha sur le scandale dit de l'Irangate, et participa à des attaques contre des bateaux civils acheminant des marchandises vers Cuba.

« Le plus scandaleux et douloureux pour nous, c'est son implication directe, sur instruction de la CIA, dans l'assassinat d'Ernesto Guevara en Bolivie », a signalé Guardia Lugo.

Issu de la même souche de tortionnaires de Fulgencio Batista, son oncle fut ministre des Travaux publics du dictateur. Il commença des études aux États-Unis en 1954 et, très jeune, il se porta volontaire pour participer aux premières actions contre-révolutionnaires organisées contre notre pays depuis la République dominicaine de Leonidas Trujillo.

Il est très tôt recruté par la CIA qui le soumet à un entraînement dans la base militaire du Canal de Panama, où il est formé au maniement des explosifs et aux techniques de démolitions, sabotages et à d'autres opérations secrètes.

Ses états de services en matière d'activités subversives s'étendent à Cuba, en Uruguay, au Brésil, au Costa Rica, au Honduras, au Guatemala et au Salvador, entre autres pays de notre continent.

C'est alors qu'il est en mission en Amérique latine au service de la CIA que Félix Rodriguez Mendigutia est désigné comme membre du groupe chargé de poursuivre et d'assassiner le Che.

« Pour la jeunesse latino-américaine qui lutte pour un monde meilleur, le Che synthétise les idéaux éthiques et révolutionnaires les plus purs d'aujourd'hui et de toujours », a indiqué le président de l'OCLAE.

Guardia a montré une photo où l'on voit le terroriste en compagnie de l'un des mercenaires cubains accrédités au Sommet, brandissant comme un trophée une des dernières photos du Guérillero héroïque, avant son assassinat.

« Nous trouvons répugnant qu'un individu comme Félix Rodriguez Mendigutia, avec un tel passé, puisse venir au Panama pour rencontrer des traîtres qui, inexplicablement, ont été accrédités au Forum de la société civile pour donner leur avis sur le destin de notre pays », a conclu Guardia Lago.

Sergio Alejandro Gómez

»» <http://fr.granma.cu/mundo/2015-04-08/cuba-denonce-la-presence-du-terro...>